



El Monte cuenta con el botón rojo.

Description

Tal como lo señaló el Director Ejecutivo de Conaf, Christian Little, se implementó a nivel país el “botón rojo” que de acuerdo a lo informado este es “un sistema tecnológico que utiliza la entidad para predecir aquellas áreas donde podría haber un incendio y que ese incendio se transforme de magnitud”.

Por esta razón, se reunió la Alcadesa(s) Estefanía Campos Figueroa con representantes del Cuerpo de Bomberos, Carabineros, CONAF, SENAPRED (ex-ONEMI), la Delegación Presidencial, CESFAM El Monte y la Oficina De Emergencia y Seguridad del Municipio, con el fin de generar la coordinación necesaria ante el desarrollo de alguna emergencia, ello en virtud de el alto riesgo existe de incendios forestales.

Nuestra comuna El Monte, no esta ajena a este fenómeno, ya que se encuentra catalogada entre las 22 comunas de Chile de mayor riesgo de propagación de los siniestros forestales por las condiciones que presenta.

Fuente: El Maipo/Imágenes Municipalidad de El Monte

Date Created

Febrero 2023